

ABSTRAK

Reza Almeida Irawan. (1188030159), 2022. *Konstruksi Sosial Masyarakat Dalam Program Vaksinasi COVID-19 di Kelurahan Harjasari Kecamatan Bogor Selatan Kota Bogor*

Penelitian ini membahas tentang program vaksinasi COVID-19 di Kelurahan Harjasari Kecamatan Bogor Selatan Kota Bogor dalam konstruksi sosialnya. Penelitian ini berangkat dari sebuah fenomena yang terbilang cukup baru di masyarakat yaitu vaksinasi COVID-19 dan melihat bagaimana fenomena itu dikonstruksikan melalui teori yang diperkenalkan oleh tokoh sosiologi Peter L Berger dengan tiga tahapan konstruksi sosial.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui setiap proses konstruksi sosial masyarakat dalam memaknai program vaksinasi COVID-19 di Kelurahan Harjasari melalui teori Peter L Berger yaitu tahapan eksternalisasi, yang kedua objektivikasi, dan yang ketiga adalah internalisasi. Lalu tujuan selanjutnya adalah untuk mengetahui dampak konstruksi sosial terhadap program vaksinasi COVID-19 di Kelurahan Harjasari.

Teori yang digunakan pada penelitian ini adalah teori konstruksi sosial yang diperkenalkan oleh Peter L Berger dengan tiga tahapan konstruksi sosial yaitu eksternalisasi, objektivikasi, dan internalisasi. Dengan melihat tiga tahapan tersebut dapat diketahui bagaimana konstruksi sosial pada masyarakat kelurahan harjasari terhadap program vaksinasi COVID-19 terjadi.

Metode yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan metode kualitatif dengan menggunakan teknik pengumpulan data berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teori yang digunakan untuk menganalisa penelitian ini adalah teori konstruksi oleh Peter L Berger.

Hasil penelitian ini menunjukkan pandangan masyarakat terhadap program vaksinasi COVID-19 dengan melalui tahapan momen eksternalisasi berupa eksternalisasi melalui penyuluhan pemerintah, eksternalisasi melalui media sosial, dan eksternalisasi melalui interaksi secara langsung. Pada proses objektivikasi masyarakat menjadikan program vaksinasi menjadi realitas sosial sehingga didapati dua pandangan yang menerima dan menolak program vaksinasi. Dan selanjutnya internalisasi yaitu pemaknaan subjektif bersama dengan ditandai partisipasi masyarakat dalam program vaksinasi COVID-19 di Kelurahan Harjasari. Dan konstruksi sosial masyarakat didapati dampak yang terjadi terhadap pelaksanaan program vaksinasi COVID-19 di Kelurahan Harjasari.

Kata Kunci: Konstruksi Sosial, Vaksinasi COVID-19, Pandangan Masyarakat.